
令和６年度長後地区交通安全対策協議会          

総会議事録 

 

開催日時：２０２４年（令和６年）４月２５日（木） 

午前１０時００分から午前１１時００分終了 

開催場所：３階 ホール 

出席者：会員 ４５人のうち、３４人出席、７人の委任状 

・事務局より開始、会議の成立要件、配付資料について確認 

・山中センター長から人事異動について事務連絡 

１ 開会のことば 

   長後地区交通安全対策協議会副会長（以下、副会長）から開会のあいさつ。 

２ 会長あいさつ 

   長後地区交通安全対策協議会会長（以下、会長）からあいさつ。 

   藤沢北警察署 交通課長からあいさつ。 

（神奈川県下の交通事故等状況の報告と振り込め詐欺注意喚起等について） 

 

３ 議長選出 

  会長を議長に選出。 

４ 議案審議 

議事進行：会長 

議案第１号 令和５年度事業報告について 

 令和５年度事業報告に基づき、副会長から報告。 

議案第２号 令和５年度収支決算について 

 令和５年度収支決算書に基づき、長後地区交通安全対策協議会会

計（以下、会計）から報告。 

議案第３号 監査報告について 

 監査報告書に基づき、長後地区交通安全対策協議会監事から報告。 

 

質疑応答 

・令和５年度は３月１２日に「部長会議」が開催されたが、４月からの引継ぎも

あるためもう少し早い時期に開催できないか。 



→副会長：今までは４月からの新部長の出席等考えこの時期に開催していた。 

 今後については検討したい。 

  

議案第 1号～第 3号について一括審議、承認。 

議案第４号 規約改正及び役員補充について 

長後地区交通安全対策協議会規約 新旧対照表（案）に基づき、

事務局から資料の読み上げ。 

 

   質疑応答 

   ・規約第９条の２「相談役及び顧問はその専門的学識経験者の立場から～」 

    と記載あるが、具体的にはどのような立場なのか 

   →事務局：具体的には交通部長や交対協の役員を長年務めていただいた方を想定

している。 

 

         役員一覧（案）に基づき、会長から相談役及び顧問を選出。 

 

 議案第４号について審議、承認。 

議案第５号 令和６年度事業計画 （案） について 

 令和６年度事業計画（案）に基づき、副会長から説明。 

議案第６号 令和６年度収支予算 （案） について 

令和６年度収支予算書（案）に基づき、会計から説明。 

 

質疑応答 

・☆交通部長参加事業が令和５年度より令和６年度が多いのはなぜか。 

→事務局：令和６年度事業計画（案）では、「街頭指導」と「街頭キャンペーン」     

を２行に分けて記載したため。 

   ・「生環協・交対協合同研修会」と「長後地区ふるさとまつり」が今年度から☆

交通部長参加事業となっているがなぜか。 

   →事務局：令和５年度も交通部長に参加、協力していただいた事業ではあるが、

全員参加ではなかったため☆交通部長参加事業としていなかった。しかしなが

ら交通部長へ参加依頼する事業のため、今年度より☆交通部長参加事業とした。 

    前年度と比べて事業内容に大きな変更はない。 

   →会長：補足として、令和６年度は夏の街頭キャンペーンは行わない予定。理由

は今夏も暑くなると予想され、熱中症アラートが出ることが想定されるため。 

   ・旗振りの場所がよくわからない。前任者に確認するしかないのか。 

   →事務局：旗振りの場所は自治会内で引継ぎしてもらいたい。 

   ・旗振りの場所は引継ぎでとの話だが、適切な場所かどうか確認すべきではない



か。表を作成してほしい。 

   →事務局：危険な場所か等は現場でしか分からないこともあるので教えてほしい。 

   →センター長：学校に通学路の情報の提供が可能か確認する。まずは旗振りの現

在の状況について確認を行い、その後精査したい。 

 

   （今後、現在の旗振り場所について一覧表を作成し、交通部長へ配布。現在の旗

振り場所が適切か精査を行い、変更が必要か検討する。） 

 

   ・総会などの会議をオンライン開催してほしい。 

   →事務局：今後検討していきたい。 

     

 

議案第５号～第６号について一括審議、承認。 

 

５ その他 

（１） 交通部長のしおりについて 

・添付資料を参照し、新しく交通部長になられた方を対象に、 

事務局が交通部長のしおり（抜粋）を説明。  

   

６ 閉会のことば 

副会長から閉会のことば。 

以上 

  

 


